

## JURADE DE SAINT-ÉMILION

# Sous le signe de l'Asie

**Les Jurats ont créé la toute première Chancellerie de la Jurade de Saint-Émilion en Chine et préparent leur fête de printemps. Elle sera présidée par l'ambassadeur de Taïwan en France et intronisera les scénaristes japonais des « Gouttes de Dieu ».**

Après une conférence de presse à l'Ambassade de France en présence de Carole Ly, Conseillère pour les Affaires agricoles, Hubert de Bouard, Premier Jurat et Jean-François Quenin, président du Conseil des vins de Saint-Émilion ont pu répondre aux nombreuses questions des journalistes et souligner ce moment historique pour les vins de Saint-Émilion et les liens d'amitié qu'ils entretiennent de longue date avec la Chine. La création de cette nouvelle chancellerie permettra de renforcer le développement des échanges culturels et économiques au travers d'un ensemble d'événements et de rencontres qui rythmeront désormais chaque année. Labellisé par l'État dans le cadre des cérémonies de célébration du



De gauche à droite: Laurence Brun (château Dassault et château Faurie de Souchard), Guy Meslin (château Laroze), Sabine Silvestrini (château Chéreau), Jean-François Quenin (château de Pressac), Henrique Da Costa (château Pavie), Damien Mounet (Viti-Transaction) et Nicolas Billot-Grima - vice-chancelier de la Jurade en Chine.

cinquantième des relations entre la France et la Chine (France-Chine 50), ce premier Chapitre officiel de la Chancellerie de la Jurade de Saint-Émilion avait lieu dans le Théâtre Reignwood à Beijing, en plein cœur de la ville. Après les intronisations de M. Cui et M. Billot-Grima en tant que chancelier et vice-chancelier, les Jurats ont honoré et salué des personnalités de tous horizons en les intronisant et en les accueillant au sein de la Jurade de Saint-Émilion. Le dîner qui réunissait près de 200 convives a permis de déguster les vins de Lussac Saint-Émilion, Puisseguin/Saint-Émilion, Saint-Émilion

et Saint-Émilion grand cru dans un cadre à la hauteur de l'événement. De retour en France, la Jurade de Saint-Émilion célébrera la Fête de Printemps dimanche 15 juin, présidée par l'ambassadeur de Taïwan, Michel Lu. Une cérémonie d'intronisation de nouveaux dignitaires de la Jurade de Saint-Émilion sera donnée au cours de cette journée. Grands amateurs, professionnels, français ou étrangers, ils deviendront tous des ambassadeurs des vins de Saint-Émilion. Un déjeuner sera servi au cœur de la cité médiévale de Saint-Émilion accompagné de vins des appellations de Saint-Émilion, Saint-Émilion Grand Cru,

Lussac Saint-Émilion et Puisseguin Saint-Émilion suivi de la proclamation du jugement du vin nouveau. Une date importante avec la nomination de 10 nouveaux Jurats (viticulteurs et négociants) et la présence de la fratrie Kibayashi, Shin et Yuko, les scénaristes du très célèbre manga japonais parlant de vin « Les gouttes de Dieu ». Quelques personnalités du monde du spectacle devraient également découvrir le vignoble de Saint-Émilion sous le soleil du mois de juin.

### Les 10 nouveaux jurats

Bernard Bessède, château La Vaisinerie (Puisseguin Saint-Émilion). Anne Biscaye, château Lapelletrie (Saint-Émilion Grand Cru); Matthieu Cuvelier, Clos Fourtet, château Les Grands Murailles, château Côte de Baleau, Clos Saint-Martin (Saint-Émilion Grands Crus Classés); Blandine de Brier manoncourt, château Figeac (Saint-Émilion Premier Grand Cru Classé); Thierry Decre, Président Directeur Général L.D. Vins; Vincent Duffau-Lagarrosse, château Beauséjour Héritiers Duffau-Lagarrosse (Saint-Émilion Premier Grand Cru Classé); Bernard Guibert, Sovex Woltner; Laurent Lusseau, château Lusseau (Saint-Émilion Grand Cru) et Vignobles Perse; Romain Magnaudeix, château Vieux Larmande et Vieux château Pelletan (Saint-Émilion Grands Crus) et Jean-Antoine Nony, château Grand Mayne (Saint-Émilion Grand Cru Classé).